

Les Attelages Dulac en saison d'été à la Ville de Sciez-sur-Léman (74)

Depuis plusieurs années, Françoise Dulac est mandatée par la Commune de Sciez-sur-Léman pour la saison d'été.

Ses principales actions sont l'arrosage et l'entretien des espaces fleuris, le ramassage des poubelles de ville, et des balades en calèches.

Avec Pollux et/ou Radieuse, des chevaux de Trait Ardennais, elle évolue en centre-ville, au port de plaisance ou sur les bords de la plage.

Malgré la densité de la circulation, l'attelage s'insère dans le flux en fonction de son parcours, les usagers lui réservent toutefois un bon accueil.

Pour mener à bien sa mission, elle s'est équipée d'un véhicule adapté et transformable, lui permettant à la fois d'installer une citerne d'eau, et de disposer d'espace pour y loger les poubelles ou cartons selon la tournée. C'est avec Bernard Michon, fabricant et concepteur de matériel hippomobile, qu'ensemble ils ont déterminé de quel véhicule et accessoires, Françoise pouvait avoir besoin.

La Ville de Sciez et son Maire Jean-Luc Bidal se félicitent d'avoir pu mettre en place ce projet et de pouvoir le renouveler chaque année, même si M. Bidal regrette d'être bien moins célèbre sur sa commune que Pollux !

